



BANCO CENTRAL DE BOLIVIA
ESTADO PLURINACIONAL DE BOLIVIA

El BCB 90 años contribuyendo al desarrollo económico del país

Nota de Prensa
NP 48/2018
30 de mayo de 2018

El Presidente del BCB afirma que sería un error cambiar el modelo económico vigente en Bolivia

El presidente del Banco Central de Bolivia, Pablo Ramos Sánchez, señaló que sería un grave error cambiar, modificar o abandonar el modelo económico aplicado en Bolivia, tomando en cuenta que existe estabilidad y crecimiento que benefician a la población.

La autoridad expresó ese criterio frente el pedido de los empresarios privados, quienes plantearon en un congreso realizado en la ciudad de Santa Cruz ajustes al actual modelo económico, entre otros aspectos contenidos en la denominada Declaración de Santa Cruz

En ese marco, el Presidente del Ente Emisor explicó que este modelo económico, social, comunitario y productivo, corresponde a la época actual, porque sintetiza las posibilidades y potencialidades de la economía boliviana, pero también responde a las necesidades y exigencias del crecimiento económico.

“Los empresarios privados deben reconocer que están ganando mucho dinero en esta época, porque hay una demanda interna alta que permite el dinamismo económico”, dijo y remarcó que la estabilidad económica en general favoreció tanto a productores, como a consumidores.

En esa línea, Ramos Sánchez aseveró que por esas razones, este modelo que garantiza crecimiento, acumulación de capital en elevado nivel, pero sobre todo estabilidad, es el modelo actual y para muchos años más.